

09. Juli 2013

Goldmedaille für Lahrer HipHop-Formation



Erfolg in Brighton: Tanzschule Yvette und „Common Ground“ Foto: privat

LAHR (BZ). Mit 93,5 von 100 möglichen Punkten hat die neunköpfige HipHop-Company "Common Ground" der Tanzschule Yvette in Brighton den World Cup gewonnen. Nach der Regionalauscheidung in Offenburg (erster Platz) und der deutschen Ausscheidung in Fürstenfeldbruck (zweiter Platz) stand nun die Entscheidung in Südengland an. Die Company und ihre Choreografin Anita Khosravi konnten es nach ihrem Auftritt kaum fassen: Die hochkarätige Jury erhob sich und applaudierte der HipHop-Darbietung aus Lahr mit dem Titel "Brighter Days". Später wurde dann klar, was das zu bedeuten hatte: die Goldmedaille.

Autor: bz